
Das Schreiben des Vereins wurde vom BA 16 zur Kenntnis genommen, da der 16. 
Stadtbezirk vom geschilderten Problem nicht betroffen ist.


